

Trois nouveaux Kubota pour le Service des sports de Bâle

En 2020, le service des sports de Bâle a lancé l'appel d'offre du changement de certains de ses tracteurs compacts vieillissants. Toutes les marques bien connues ont été mises à l'épreuve. Les responsables ont opté pour le tracteur compact Kubota L2-622. En collaboration avec Hugo Furrer AG, Lausen, l'Ad. Bachmann AG à la fin de l'automne 2021 les trois tracteurs compacts pour le début des travaux.

Le Kubota L2-622 HDUA a le mieux répondu aux attentes des employés du bureau des sports. Le moteur diesel 4 cylindres de 62 ch avec filtre à particules diesel intégré est considéré comme extrêmement propre et très polyvalent. Couplé à l'entraînement hydrostatique innovant, il était le plus rapide sur la route pendant les travaux de remorquage. La cabine spacieuse avec climatisation automatique et les commandes bien disposées sont également très agréables. En particulier lors des tournées de ramassage des feuilles, il est très important de pouvoir entrer et sortir sans difficulté et de sécuriser rapidement le véhicule avec le frein de stationnement. Cependant, ce tracteur doit son confort de conduite à la transmission sophistiquée Kubota HST PLUS avec entraînement hydrostatique et changement de vitesse automatique. Auparavant, il y avait trois vitesses de conduite. Avec le nouveau HST PLUS Kubota, un levier manuel permet une demi-vitesse pour augmenter ou diminuer chaque rapport sous charge, ce qui donne un total de 6 vitesses. Dans chaque gamme de vitesse, le conducteur peut choisir entre un rapport court ou long. De plus, il peut activer l'Auto HDS en appuyant simplement sur un bouton ; la commutation entre rapide et lent se produit alors automatiquement. Avec la commande (Auto-Throttle-Advance), l'accélération est proportionnelle à l'avancement. Cela simplifie le fonctionnement du tracteur, réduit les émissions sonores et maintient la consommation de carburant à un faible niveau. Mais ce n'est qu'une partie des points forts que le Kubota L2-622 HDUA offre à son conducteur.



Le Département des sports du Département de l'éducation du canton de Bâle-Ville a pour mission de promouvoir le sport loisir et l'exercice ainsi que le sport dans les écoles, de soutenir les clubs sportifs et d'accompagner les talents sportifs dans leur progression. Elle exploite le potentiel d'intégration et de prévention du sport et assure l'exploitation, l'entretien et la gestion stratégique des installations sportives et scolaires de la ville.

Pour ce dernier point, la ville a encore agrandi le chantier d'entretien de St. Jakob en 2019. Les bâtiments modernes abritent divers véhicules, accessoires et machines qui facilitent le travail quotidien de la vingtaine d'employés chargés de l'entretien et de la maintenance des différentes installations sportives et des parcs. Les trois nouveaux tracteurs Kubota remplacent les anciens John Deere et sont utilisés sur les sites de Bachgraben, Schützenmatt et Rankhof.

Ils sont utilisés pour les travaux de transport, pour de tonte ou pour tirer le chariot d'aspiration des feuilles. On les voit aussi souvent avec le scarificateur à gazon. Un total de 6 chauffeurs se partagent les nouveaux tracteurs. À la livraison, ils ont été mis en main par Christoph Bucher, Technico commercial d'Ad. Bachmann AG avec explications et formation à la conduite.

L'entretien des trois tracteurs compacts Kubota sont assurés par le partenaire régional de Kubota, Hugo Furrer AG de Lausen. Avec son savoir-faire technique et sa flotte de service bien équipée, il est depuis longtemps un partenaire fiable pour les nouveaux achats au Bureau des Sports.

Nous souhaitons aux employés du bureau des sports beaucoup de plaisir avec les nouveaux tracteurs compacts Kubota et les remercions pour leur précieuse commande.



Avec les explications pertinentes de Christoph Bucher, vendeur chez Ad. Bachmann AG, les conducteurs se sont rapidement habitués aux nouveaux tracteurs modernes de Kubota.



Les nouveaux tracteurs ont pu inspirer le personnel du service technique de l'Office du sport de Bâle.

Le concessionnaire Kubota

Avec Hugo Furrer Landmaschinen & Motorgeräte à Lausen, l'importateur Kubota Ad. Bachmann AG ainsi que le service des sports de Bâle ont un excellent partenaire dans la région bâloise.

La famille propriétaire, Thomas et Vreni Haegler, a pu reprendre l'entreprise après de longues années de collaboration avec Hugo Furrer. Pendant de nombreuses années, ils ont réparé dans l'atelier moderne diverses machines agricoles et de chantier ainsi que divers petits engins ou machines à moteur. Très tôt, Hugo Furrer AG a pris en charge la représentation régionale de divers fabricants de machines connus. En plus de Kubota, la gamme de produits comprend également les marques de tracteurs Fendt, Valtra et les outillages Husqvarna, Honda et Stihl. La vente des trois tracteurs Kubota a été précédée par celle de divers petits tracteurs du constructeur japonais.



Inhaber Thomas Hägler